



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Heureux ceux qui croient, sans avoir vu ! »

Merci, Thomas, notre frère, d'avoir eu ce cri d'un cœur aimant : « Si je ne vois pas ..., non je ne croirai pas ». Oui, nous pouvons comprendre toutes ces personnes qui côtoyaient Jésus. Un homme qui se dit Fils de Dieu ! Cela est tellement inouï, « incroyable ». Dans un autre passage de l'Évangile, n'est-elle pas incroyable, également, cette réponse de Jésus aux Juifs qui l'insultaient parce qu'il se disait Fils de Dieu : « Vous êtes des dieux ».

Oui, Jésus est notre frère : nous avons la vie divine en nous et un jour nous vivrons en Dieu, éternellement une vie d'Amour. Aujourd'hui encore, beaucoup trouvent cela incroyable.

En ce dimanche qui est aussi celui de « la Miséricorde » - mot qui évoque à la fois un Dieu aimant et notre misère - demandons à Jésus de choisir la confiance. Un des plus beaux cadeaux que l'on puisse offrir à Jésus, « c'est de lui faire confiance, totalement confiance » disait un dominicain.

Une catéchumène est baptisée aujourd'hui. Aujourd'hui, elle a dit oui à Jésus, elle a choisi Jésus. Elle aussi nous montre le chemin de la confiance.

Merci à elle et merci à Jésus.

Henri Froget

Rencontre avec...

Simone Blanchard

Simone a participé au pèlerinage de Lourdes avec le mouvement Hospitalité Madeleine Delbrêl du 11 au 16 avril en tant qu'"hospitalière".

« Faisant partie de l'aumônerie de Soleil d'Automne, j'avais envie d'emmener des résidents à un pèlerinage à Lourdes, mais toute la logistique me faisait peur. J'ai eu la chance de rencontrer l'an dernier Bernard qui fait partie de ce mouvement. Il m'a expliqué toutes les démarches et, après une réunion de formation, je suis partie vivre cette aventure avec un résident. Cette première expérience m'a comblée par le témoignage de ce malade, bouleversé par ce pèlerinage et son ambiance très priante; par les rencontres avec les hospitaliers et les autres malades. Cette année, avec Martine Moreau nous avons accompagné une autre personne dont les réactions ont été très fortes. A la maison de retraite, il est très réservé, n'a pas beaucoup de visites et a des difficultés de langage. A Lourdes, il s'est exprimé par le regard, le sourire, les pleurs avec tous ceux qu'il a rencontrés (et ils ont été nombreux à venir près de lui) ; il a reçu les sacrements de la réconciliation et des malades avec beaucoup d'émotion. Il a touché la grotte, mis un cierge à la Vierge Marie, participé aux différentes messes et au Chemin de Croix, écouté les homélies de Mgr Santier. Au départ, on pense surtout aux malades que l'on accompagne. A l'arrivée, on s'aperçoit que nous aussi, on reçoit beaucoup de cet environnement si priant. Tout n'est pas rose car la partie pratique est contraignante : levers tôt, toilettes, habillage, ménage et déplacements. Je suis revenue gonflée à bloc, joyeuse de tout cet amour que j'ai reçu et je repartirai l'année prochaine avec, j'espère, l'un d'entre vous ».

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Mardi 29 avril

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Vendredi 2 mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 3 mai

15h : éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

Mercredi 7 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi
Journée de recollection à Rungis pour les enfants se préparant à la première communion.

Samedi 10 mai

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Ceci vous concerne

Profession de Foi

20 jeunes de nos paroisses de Fresnes et Rungis participeront à une retraite les 10 et 11 mai à L'Hay-les-Roses.

Ordinations diaconales

Dans notre secteur du Val-de-Bievre, deux hommes ont été appelés pour être diacres permanents. Bernard Baudry et Antoine Leclerc, tous deux de Cachan, seront ordonnés par notre évêque, Monseigneur Michel Santier, le dimanche 18 mai à 16 h en l'église Sainte-Germaine de Cachan. Nous sommes invités à partager leur joie en participant à la messe d'ordination ou à nous unir à eux par la prière.

Prière pour les vocations

Invitation à ce temps de prière mensuel le dimanche 11 mai à 17h30 à l'église St-Christophe de Créteil.

Pèlerinage des familles

Une journée de pause, en famille, le 25 mai de 10h à 17h au Monastère de l'Annonciade 38 rue J-F Marmontel à Thiais.
Contact : Sœur Marie-Pascale 01 48 84 75 58
<http://www.annonciade.info/thiais/>

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Rosa **Flores** et Jean **Joyeuse**; à Rungis : Hervé **Leleu**.

~ ~ ~

Denier de l'Église

Depuis quelques semaines, a démarré dans nos paroisses la campagne 2014 du Denier. Cette collecte est vitale pour notre Église D'avance, merci pour vos dons

Canonisation de Jean-Paul II

Cette canonisation me remplit de joie. Le 30 septembre, lors du Consistoire, j'étais en partance pour ma nouvelle communauté. Je retournais prendre de nouvelles responsabilités à l'Étoile, Maternité Catholique de Provence à Puyricard (Aix-en-Provence), au lieu même où j'ai été guérie dans la nuit du 2 au 3 juin 2005 grâce à l'intercession du Pape Jean-Paul II. N'est-ce pas un signe fort de la Providence ? Jean-Paul II est à mes yeux un pasteur selon le Cœur de Dieu d'une étonnante proximité avec les plus pauvres, les plus blessés. Il a su leur dire la tendresse d'un Dieu qui est Père. Sa compassion touchera d'une manière nouvelle ceux qui le prieront. Ce qui m'a toujours étonné, c'est son audace, cet oubli de sa personne pour le Royaume, sa foi et sa vie de

prière. Je le prie à genoux et dans le silence de l'action de grâce. La Vierge Marie qui emplissait son cœur et lui donnait d'accueillir avec tendresse le monde entier est à mes côtés comme ces malades du monde entier qui se confient à la prière de toute la Congrégation. Pape de la famille, apôtre de la miséricorde, il nous regarde de la fenêtre du ciel et nous dit encore : « avancez, n'ayez pas peur ». Il nous invite à garder l'audace évangélique dans les choix à poser pour répondre aux exigences de notre mission. Ses exhortations et ses encycliques restent vivantes et actuelles. Nous essayons d'incarner dans notre quotidien et service apostolique, l'Évangile de la vie.

Sœur Marie Simon-Pierre Normand
www.eglise.catholique.fr/